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 ６月全校朝会がありました。全員集合しての実施は、何年ぶりのことでしょ

う。こんな日を待っていました。 

上学年がシーンと並び待っているので、あとから入場してきた下学年もシー

ン・ピタッ！！素敵な先輩の後ろ姿を見ながら、成長しています。 

校長先生からは、体育発表会にむけて、各学年が素晴らしかったことをお話

していただきました。自分たちも上宇部の伝統を受け継ぐ一員なんだと、大き

くうなずきながら話を聞いていましたよ。 

６月の生活目標では、すすんで挨拶と下校時刻についてのお話がありました。

みなさん、６時にお家に帰るためには、どうしたらよかったのかな？！ 

司会の集会委員会 

先生とあいさつ競争をしよう！！ 

体を動かすことは楽しかったですか？ 

全校みんなでおはようございます☀ 


